

## Salon du bâtiment : les professionnels ont partagé leur savoir-faire

Le jeudi 11 octobre, et pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, l'espace culturel "Les Lucioles" a accueilli le salon des professionnels du bâtiment. Ce rendez-vous, organisé par la CAPEB Nord, permet aux petites entreprises locales de se retrouver pour mieux se connaître et travailler en réseaux. Ils étaient 25 professionnels présents pour répondre aux questions d'actualité et permettre au public de rencontrer des artisans dans tous les corps de métier. Le maire, André Pau, s'est d'ailleurs déplacé pour saluer l'organisateur, Stéphane Lerre.

